

16.09.2020

La fin de vie de Windows 7 approche

La prise en charge de Windows 7 prendra fin dans environ un mois, après quoi plus aucune mise à jour de sécurité ne sera publiée. Les utilisateurs de cette version de Windows devraient donc passer le plus rapidement possible à Windows 10.

Le 14 janvier 2020, Windows 7 (qui a déjà près de 10 ans) et Windows Server 2008 recevront leurs toutes dernières mises à jour. Passée cette date, ces deux systèmes d'exploitation ne seront officiellement plus pris en charge et ne bénéficieront donc plus d'aucun correctif et l'assistance technique ne sera plus disponible.

Les particuliers qui utilisent encore Windows 7 devraient immédiatement passer à Windows 10, car un système d'exploitation obsolète est vulnérable aux attaques des malwares et devient ainsi la cible privilégiée des cybercriminels qui en profitent pour exploiter les éventuelles failles de sécurité.

Du côté des entreprises, celles qui ne seront pas passées à la version supérieure de Windows auront la possibilité de bénéficier d'une prise en charge étendue pour les mises à jour de sécurité (Extended Security Updates, ESU). Le service – payant – sera offert pour une durée maximale de trois ans, soit jusqu'en janvier 2023.